Sie sind für Ihre Tankanlage allein verantwortlich



Moderne (aber auch ältere) Ölheizungen laufen normalerweise einwandfrei. Es sind richtige Arbeitstiere, die Sie ohne Ihr grosses Zutun störungsfrei durch manchen geheizten Winter bringen.

Dennoch: Heizöl ist ein organisches Produkt und daher einem natürlichen Alterungsprozess unterworfen. Obwohl es sehr lange lagerbar ist, kann sich gerade in Tanks, die immer rechtzeitig befüllt worden sind, zuunterst eine Schlammabsetzung bilden. Also ausgerechnet dort, wo das Heizöl in der Regel angesaugt wird...

Um das Risiko einer so begründeten Betriebsstörung zu vermeiden, ist es von grösster Wichtigkeit, dass Ihre Tankanlage von Zeit zu Zeit fachgerecht gereinigt wird. Die Entnahme verschmutzter Heizölrückstände vermeidet auf jeden Fall Störungen durch verstopfte Leitungen oder an den technisch gereiften, aber auf Schmutz sehr empfindlich reagierenden modernen Brennern.

Störungsfrei durch viele Winter gelangt deshalb auch in Zukunft nur, wer seine Tankanlage im bewährten Turnus einem «grossen Service» unterzieht – mit Innenreinigung und mit einem Wartungsdienst, der den Tank wieder so flott und problemlos macht wie am ersten Tag.



«Umweltschutz» ist längst kein politisches Schlagwort mehr. Umweltschutz hat sich zum breit anerkannten und im Bewusstsein der allermeisten fest verankerten Prinzip gemausert. Aber: Umweltschutz lebt davon, dass ihn die Menschen vorleben. Und das ist beinahe überall möglich. Im Beruf ebenso, wie zu Hause. Zum Beispiel dadurch, dass sie mit einer einwandfrei erstellten, und gepflegten Tankanlage mithelfen zu verhindern, dass es zu unnötigen Ölunfällen und den damit verbundenen gravierenden Verschmutzungen von Böden und Gewässern kommt.

In der Schweiz stehen rund eine Million Tankanlagen. Durch gezielte und sinnvolle Vorschriften – darunter die Tankrevisionspflicht – konnte die Zahl der Unfälle durch auslaufendes Öl in den letzten zwanzig Jahren drastisch gesenkt werden. Heute schaut Ihnen der Staat nicht mehr über die Schulter, und die meisten Inhaberinnen und Inhaber sind für den Zustand ihrer Anlage selbst verantwortlich.

Der Umwelt gegenüber verantwortungsbewusst leben heisst daher: Nur wer sich für den einwandfreien Zustand seiner Tankanlage verbürgen kann, kann sicher sein, alles vorgekehrt zu haben, um einen umweltrelevanten Vorfall zu verhindern.

Für die Tankanlage selbst verantwortlich zu sein, bedeutet:

- denkbare Haftungsrisiken vermeiden
- für die Betriebssicherheit der ganzen Heizungsanlage sorgen
- darauf achten, dass die Tankanlage ihren Wert behält
- der Umwelt einen Dienst erweisen